

**Octobre Rose à la Polyclinique du Sidobre : Mobilisation et Innovation
dans la lutte contre le cancer du sein**

À l'occasion d'Octobre Rose, la Polyclinique du Sidobre à Castres se pare de rose pour sensibiliser à la lutte contre le cancer du sein et soutenir les patientes atteintes. Grâce à la générosité des salariés, patients et de la population locale, l'établissement a été décoré avec des guirlandes de soutien-gorge, symbolisant la solidarité et l'engagement de toutes et tous.

Dans le cadre de cet événement, la Polyclinique souhaite également mettre en lumière les services innovants proposés par le **Centre VIMA**, dirigé par le **Dr Rodolphe Paulon**, oncologue médical. Ce centre, spécialisé dans le traitement du cancer, se distingue par l'accompagnement personnalisé des patientes, en intégrant des technologies avancées telles que le **Système PAXMAN**.

Le Système PAXMAN est un dispositif de refroidissement du cuir chevelu, conçu pour limiter la perte de cheveux durant la chimiothérapie. Il fonctionne en abaissant la température du cuir chevelu, ce qui réduit la quantité de médicaments atteignant les follicules pileux, et ainsi, la chute des cheveux. Ce procédé représente un bénéfice psychologique majeur pour les patientes, leur permettant de conserver une partie de leur identité physique pendant cette période éprouvante. En améliorant l'image de soi et en atténuant la stigmatisation liée à la perte de cheveux, il contribue à maintenir une meilleure qualité de vie durant le traitement.

Au-delà de l'aspect technologique, le **Centre VIMA** propose une approche globale des soins, avec des traitements anticancéreux combinés à des soins de support, incluant des consultations psychologiques, la socio-esthétique, ainsi que des partenariats avec des associations telles que la Ligue contre le cancer. Cette approche complète offre aux patientes un accompagnement sur mesure, de la prévention jusqu'au suivi post-traitement.

Tout au long du mois d'octobre, la Polyclinique du Sidobre organisera des actions de sensibilisation et des ateliers, en partenariat avec des associations locales, afin de promouvoir le dépistage précoce et d'encourager la mobilisation contre le cancer du sein.

À propos de la Polyclinique du Sidobre

La Polyclinique du Sidobre, située à Castres, fait partie du groupe Elsan, acteur majeur de la santé en France. Cet établissement multidisciplinaire propose une large gamme de soins, allant de la chirurgie aux consultations spécialisées, en passant par l'oncologie et la médecine générale. Forte de son expertise médicale et de ses infrastructures modernes, la clinique s'engage à offrir une prise en charge globale, de qualité et humaine, à ses patients.